

2022年9月1日

長岡市医師会
会長 草間 昭夫 様

医療法人 メディカルビットバレー
エールホームクリニック

理事長/内科医師	澁谷 裕之
内科医師	伊藤 朋之
小児科医師	鈴木 竜太郎
皮膚科医師	苅谷 直之
内科医師	田村 真麻
皮膚科医師	藤本 篤
内科医師	倉科 健司
皮膚科医師	松井 彰伸
皮膚科医師	梅森 幸恵



オミクロン株対応ワクチン接種にかかる協働について（ご提案）

長岡市民の皆さまが一日も早く安心安全な生活を送ることができるように当クリニックとして、これまでワクチンの接種や発熱患者への外来診療、PCR・抗原検査など、コロナウイルスに関する多くの課題に当クリニックが持つ医療資源を全力で注いでまいりました。

このような取り組みを評価いただき、8月26日に長岡市主催で行われた米百俵プレイス進出に関する締結式の席上で磯田達伸市長から当クリニックに対して、「これまで実践してきた医療イノベーションの取り組みをこれからはますます進化していただけることを期待して、最大限のエールと支援を行っていききたいと思います。」との言葉を頂戴しました。

8月16日にご提案を申し上げたとおり、当クリニックのキャパシティを超えない範囲で長岡市の集団接種にご協力させていただきたいと考えており、3～5万人程度の受け入れは可能です。

当方は、コロナウイルス感染症や地域医療に対する磯田市長の熱い想いに応えたいと考えており、まずは長岡市のコロナワクチン集団接種において、すでに他自治体との協働接種で活用し、自治体の事務や支出の負担が最小限になると高い評価をいただいている「集団的個別接種」のスキームによる長岡市との協働によるワクチン接種加速化を実現したいと考えております。

長岡市の大滝靖副市長、近藤知彦福祉保健部長、大矢芳彦コロナウイルスワクチン接種室担当部長にも同様のご提案を申し上げますので、ぜひご検討いただき、当クリニックをご活用ください。

8/26 米百俵プレイス記者会見

